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Erfahrungsbericht Praxistest von Elektrofahrzeugen in Verwaltungen der 

Stadt Kassel und in kommunalen Eigenbetrieben 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.411 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Praxiserfahrungen wurden gemacht und welche Konsequenzen zieht 

der Magistrat aus diesen Erfahrungen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Merz,  

Amtsleiter Hauptamt, erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




